

Informe de Gestión

Costa Atlántica

La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad en su visita a instituciones educativas en el departamento del Atlántico se llegó al Nuevo Institución Educativa Técnico del Santuario en la ciudad de Barranquilla en la fecha 23 de septiembre del 2014 donde se llevó como es la misión de la fundación un mensaje a los jóvenes de grados 9º, 10º y 11º charlas de concientización de la importancia de la juventud y el rol de nuestra sociedad, llevando nuestros deseos de progreso a la reflexión de nuestro actos, donde empezamos a observar como las decisiones fundamentales de nuestro diario vivir como el comer pueden generar un impacto social tan amplio, pasando desde la salud propia y el bienestar familiar hasta el desarrollo económico de nuestra sociedad; les mostramos la alternativa alimenticia, desde un punto de vista de la ecología humana donde nos alejamos del consumo de comidas chatarras y sus consecuencias a una alimentación más frugal, más rica en verduras y sobre todo mucho más variada aprovechando los frutos de nuestra región y con ello apoyando a nuestros campesinos, en este tópico se enfatizó en el respeto al agricultor como un ser de gran importancia en la vida de las ciudades, realizamos esa visión del campesino que en muchos casos se ha llegado a ver marginada o desdeñada, una animada participación de los jóvenes en este aspecto ya que se encontró como fundamento de la mala alimentación el bombardeo publicitario, el facilismo y la desinformación familiar, concluyendo con la necesidad de insistir en un cambio de hábitos alimenticios y promover la medicina preventiva como la opción más viable de resguardar una salud óptima y el desarrollo que todos deseamos en nuestros planes de vida.





La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad en su visita a instituciones educativas en el departamento del Atlántico se llegó a la Institución Educativa Distrital Reuven Feuerstein de Barranquilla, en la fecha 26 de septiembre del 2014 con una conferencia a los grados 10° y 11° sobre el arte Marcial y el poder del Autocontrol. El Arte marcial es una disciplina opcional en la juventud donde podemos desarrollar tanto aptitudes físicas, como traer salud a nuestro cuerpo y en su formación filosófica aprender a contener nuestros impulsos y saber que el mejor arte marcialista es aquel que no requiere de violencia para solucionar un conflicto antes en la comprensión y el respeto fundamenta su ética marcial. Presentaciones de Kung fu, Karate y gimnasia dieron a los estudiantes un incentivo deportivo el cual es una opción muy afable a cambio de elementos enajenantes como la tv, lo video juegos, internet. La percepción de los jóvenes fue muy positiva y se promueven la posible conformación de escuelas de Artes Marciales y de gimnasia. Un llamado a los padre de familia ha incluir en diversas actividades a sus hijos ya sea de orden deportivo o artístico como un sistema de alejamiento del consumo y el pandillismo.





La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad visita al Institución Educativa Nacional Simón Araujo de Sincelejo, Sucre la Fundación Aguas, Naturaleza Y Humanidad, entidad que busca una formación integral del ser humano, con fin de ofrecer nuestros servicios de instrucción y orientación a los estudiantes del plantel. Para nuestra Organización es de vital importancia la consolidación de una mejor sociedad basada en principios éticos y altruistas, en el respeto a los derechos humanos, al medio ambiente y demás instrumentos que contribuyan a lograr ese propósito. Sabemos que para ello es indispensable crear conciencia en los niños y jóvenes a través de una educación integral. Por tal motivo llevamos a efecto campañas de sensibilización en la población, especialmente en los adolescentes, sector que en la actualidad se encuentra desorientado y vulnerable ante problemas tan graves como vicios (drogadicción, alcohol, videojuegos), prostitución, pornografía, descontrol sexual, desequilibrios emocionales, desórdenes alimenticios y sedentarismo, para mencionar algunos. Urge entonces buscar mecanismos de acercamiento a la juventud para orientarles en la construcción de un mejor proyecto de vida, que indudablemente redundará en el presente y futuro de cada uno de ellos, de sus familias y de la comunidad.



La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad en su visita a instituciones educativas en el departamento del Magdalena se llegó al instituto Educativo Virginia Gómez en la ciudad de Ciénaga en la fecha 1 de octubre del 2014, llevando a efecto presentaciones de artes marciales, musicales y una charla reflexiva hacia la comunidad estudiantil sobre los valores de la familia, como debemos cuidar la integridad de nuestro núcleo familiar, el fundamento del progreso de una sociedad son los valores adquiridos en casa, el valor de la presencia de cada uno de los miembros que integran la familia, sistema de mantener la armonía en el hogar siendo recíprocos con las labores diarias, la importancia del diálogo para fomentar seguridad y confianza: Todos los principios morales sin importar el credo nos llevan a ser mejores seres humanos en búsqueda de una armonía con nosotros mismos y con nuestro ambiente, mente sana cuerpo sano. Si Queremos un mundo mejor debemos cambiar nosotros y así veremos cómo el mundo cambia pues de nuestro compromiso con la ecología depende la estabilidad no solo del medio ambiente natural sino también social.





La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad en su visita a instituciones educativas en el departamento de Bolívar llegó desarrollando un plan de motivación juvenil y de la población a la Ecología ambiental y humana, rescate de valores y formando hábitos saludables en la vida diaria, en diferentes institutos de Cartagena en el Colegio INEM, la Universidad de Cartagena, Colegio Moderno del Norte, coliseo de Combate, en el Carmen de Bolívar en el ITI (Instituto técnico Industrial), Centro Educativo Caracolí, Institución Educativa de Promoción Social, Institución Educativa María Inmaculada, en estos Institutos Educativos y algunos espacios públicos fueron desarrolladas presentaciones artísticas, musicales, de artes Marciales, de poesía, caminatas ecológicas, ejercicios en espacios públicos motivando la actividades físicas como base la medicina preventiva y optimización de nuestro desarrollo social, laboral, académico, también se dieron interesantes charlas donde se desarrollaron temas de relaciones intrafamiliares, papel de

la juventud en el núcleo familiar, la importancia de adquirir una actitud questionativa ante los sistemas de publicidad, la oferta y el consumismo; cada región tiene sus riquezas productivas que deben ser valoradas, estimadas y manejadas con equilibrio para su óptimo aprovechamiento y buscando su conservación en lo posible en su forma autóctona y original, el cuidado de acuíferos, la conservación de fauna y flora nativa, haciendo de esta atractivos turísticos que traían desarrollo a nuestros ciudades y despierten el amor y respeto por nuestros principios culturales y nuestra región.





